



凡事徹底

令和元年 6月21日

第4号

文責 三宅

<大会お疲れさまでした！>

6月9, 15, 17日に行われた県大会予選。どの部活も惜しくも敗れ、県大会出場を逃してしまいました。結果は残念でしたが、先生方や保護者の方は、これまでの皆さんの頑張りを見ています。大会に向けてひたむきに努力してきた姿は、大変素晴らしいものでした。

ここまで頑張れた皆さんなら受験に対しても努力できると思います。次の目標を決めて頑張りましょう。

保護者の皆様へ

お忙しい中大会の応援ありがとうございました。応援してもらったり、一緒に喜んでもらったりした生徒たちは心強かったと思います。残念ながら部活動は引退という形になりますが、これからも学校行事は続きます。生徒たちの頑張りを見に来てください。

もうすぐ期末テストです

7月4, 5日に1学期の期末テストがあります。もう2週間で切っていますよ。早め早めに準備を始めましょう。課題となっているワークやプリントを行うのはもちろんのこと、期末テストだけではなく、入試の勉強をしているつもりで学習しましょう。



「一冊の漫画雑誌」

道徳の授業で、思いやりや感謝について考えました。

小さな思いやりが大きな思いやりになるということが分かった。

思いやりが次の思いやりへと続いていた。

誰かのことを思う小さな行動、思いやりが、きっとそれが善意になって返ってくるということが分かった。自分も小さな思いやりを忘れないようにしたい。

